



碓東小通信 培根

安中市立碓東小学校

令和3年6月10日

NO.10

文責：峰岸

たてわり班活動がはじまりました

碓東小学校では、今年度から、異学年交流活動として、たてわり班活動をはじめました。1年生から6年生までを1つの班（15～16名）に編成して、学期に1～2回交流する時間をつくっていきます。異学年交流活動は、高学年の児童がが年下の子から頼られることで自己有用感を感じることができたり、低学年の児童が感謝の心をもつことができたりする等の効果が期待できます。碓東小学校では、次のようなめあてで交流活動を行っていきます。

《高学年のめあて》学校のリーダーになろう。
《中学年のめあて》高学年の仕事を見ながら、自分で活動ができるようになるろう。
《低学年のめあて》高・中学年の活動を見ながら、碓東小学校を知り、意欲的に参加しよう。

第1回目のたてわり班集会在、6月4日に行われました。6年生が1年生を、5年生が2年生を迎えに行ってくれ、決められた教室まで連れてきてくれました。はじめは照れくさそうな様子の5・6年生でしたが、リーダーとしてしっかり責任を果たしていました。今回は自己紹介が中心の活動でしたが、次回からは一緒に遊んだりする活動が計画されています。



6年生が1年生を迎えに行ってくれました



たてわり班ごとに自己紹介をしました

マスクについて

新型コロナウイルス感染症対策として、毎朝の検温等、保護者の方には大変お世話になっています。学校でも消毒や換気、手洗いの励行など、気を緩めることなく感染症対策を継続していきたいと思っています。

マスクの着用についても子どもたちはしっかり行ってくれていますが、今後はさらに暑さが厳しくなることが予想されています。学校では、呼気が激しくなる運動を行う際や暑さ指数（WBGT）が高い日には、熱中症などのリスクがあるため十分な感染症対策を講じた上でマスクを外すように指導していきます。また、登下校時のマスク着用についても、気温が高く熱中症の心配があるときは、マスクを外しても構わないことを指導していきますので、ご理解ご協力をお願いします。

